



Síntesis de medios

05 de noviembre de 2023

Primeras Planas

"Quitan" desastre a 45 municipios
Toneladas de basura ahogan a damnificados
Plantean ruta para dar más fondos a Acapulco
Listos, 4 hospitales federales en Acapulco para emergencias: Ssa
Bienestar, Sedena y SEP ganan en PEF
¡Monumental!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a integrantes de "gota a gota"

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, al mando del Secretario **Pablo Vázquez Camacho**, expuso que en respuesta a denuncias ciudadanas por la venta de narcóticos y extorsión en la modalidad de préstamos "gota a gota", en calles del Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc, los uniformados, detuvieron, en la alcaldía Miguel Hidalgo, a dos mujeres y un hombre en posesión de divisas, 50 mil dólares, un arma de fuego corta y dosis de droga. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Prensa](#)

Trasladan en helicóptero a paciente proveniente de Acapulco

Integrantes del Agrupamiento Cóndores de la **SSC** trasladaron en helicóptero a un hombre de 80 años de edad, proveniente de Acapulco, Guerrero, para ser atendido en el Hospital General de la Ciudad de México. El dispositivo desplegado por elementos de la Subsecretaría de Tránsito para el descenso, se realizó sobre Eje 1 Cuauhtémoc y Eje 3 Sur Baja California, a un costado del Hospital Siglo XXI. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Muerte, fiesta y color

La **SSC** desplegó aproximadamente 2 mil 88 uniformados, apoyados de 105 unidades oficiales, 15 motopatrullas, tres grúas y personal del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), además de disponer de un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, para salvaguardar la integridad de los participantes en el Gran Desfile del Día de Muertos. [La Prensa](#)

Se entregaron más de 20 mil despensas en el primer día

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que está al pendiente de la situación en Acapulco y presentó un breve balance de las acciones emprendidas por su gobierno para atender a la población afectada por el huracán Otis. En este contexto, la **SSC de la Ciudad de México** también ha realizado el reparto de despensas entre la población afectada. [La Jornada](#)

Medidas a revisión

Personal del Gobierno local realizó revisiones a establecimientos en la Roma v Polanco. Participó personal de la Secretaría de Gobierno, el Instituto de Verificación Administrativa, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, la Coordinación General de Participación Ciudadana, y agentes de la **SSC**. [Reforma](#)



Síntesis de medios

05 de noviembre de 2023

Policiaco

Un joven

Un estudiante, al parecer por su uniforme escolar deportivo, que caminaba por la orilla del Gran Canal del Desagüe la madrugada de ayer fue atropellado por un vehículo que circulaba a gran velocidad. Paramédicos acudieron al sitio, en la alcaldía Gustavo A. Madero, pero el colegial, de a 18 a 20 años, había muerto. [El Gráfico](#)

Última rodada en Ampliación Asturias

Un hombre que viajaba a bordo de una motocicleta murió, luego de que un automovilista lo embistiera cuando el piloto circulaba en sentido contrario sobre el carril de contraflujo del Eje 3 Sur, Calzada Chabacano y justo en el cruce con calle José Sotero Castañeda, el vehículo lo impactó de frente. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, llegaron al lugar y solicitaron de inmediato la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Perece hombre al caer al canal

Un hombre murió tras caer a un canal ubicado en la comunidad de Caltongo, alcaldía Xochimilco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, hicieron presencia en el lugar y solicitaron la presencia de paramédicos del ERUM, quienes intentaron reanimar al individuo, pero este ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#)

Contador asesinado cuando llegaba a su casa

Un hombre quien trabajaba como contador y mientras llegaba en auto a su casa, fue asesinado de seis disparos por dos sicarios en motocicletas, los hechos ocurrieron en la esquina de las calles Escudo Nacional y Cerrada Benito Juárez, colonia Zona Rústica, alcaldía Xochimilco. Tras el ataque los responsables huyeron del lugar. [El Gráfico](#)

Justicia

Apoyo de FGJ-CdMx en Guerrero; Localizan 30 desaparecidos detiene a dos ladrones

En apoyo y coordinación con su homóloga del estado de Guerrero, ministerios públicos, peritos y agentes policiales, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realiza diversas acciones en Acapulco y Coyuca de Benítez para localizar a personas reportadas como desaparecidas, prevención de robos a establecimientos comerciales, residencias y casa habitación, distribución de alimentos e incluso labores de limpieza a efecto de evitar enfermedades, principalmente gastrointestinales y respiratorias. [Uno más Uno](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Trasladan en helicóptero a paciente proveniente de Acapulco

